
６ ⽉ 定 例 理 事 会 議 事 録 
 

京都表具協同組合 
⽇   時   令和 3 年 6 ⽉１⽇（⽕）午後 6 時〜 
場         所   オンライン会議 
理事・監事数   理事１０名  出席理事 １０名 
        監事     2 名  出席監   2 名 
出席理事名     ⽥中 善茂,中井 伸年,⽥中 浩,藤⽥ 幸⽣,関 修法,⽊南 拓也,⽊下 泰喜, 

福本 貴志,味元 謙児,宮岸 篤史 
出席監事名     中島 實,⼩川 晶史 

     ⻘ 年 会 ⻑     宮岸 篤史 
     議⻑の⽒名     ⽥中 善茂 
  司会進⾏⽒名     ⽥中 善茂 
 

 
１、5 ⽉臨時理事会議事録 承認の件 

     承認 
 

２、総務 ⽥中専務理事 
   【報告・予定】 

・「表装裂愉しむ」書籍化事業について 
Ø 順調に編集作業中、予定どおり 8 ⽉末に完成予定。 
Ø 産業連携事業緊急⽀援補助⾦（京都産業２１）採択決定。 

総額２０万円（全て光村推古書院株式会社に按分） 
・6 ⽉期 在宅ワーク実施⽇について 
Ø 事務局員不在にならないように、それぞれ１〜2 ⽇程度で⽇程調整する。 

・以前に理事会で WEB カメラとモニター⼜は、4K テレビの購⼊を承認して頂いている 
が、合致する補助⾦を待っていた。4K テレビは汎⽤性が⾼いので補助⾦利⽤は難しい。 
Ø 総合的に検討し、近⽇中に購⼊する。 

 
【通常総会に関すること】 
・認可⾏政庁（京都府）への報告：決算関係書類の提出 
・法務局に対し、出資⾦額変更の登記が必要 
Ø 書類は事務局が作成、理事⻑が提出等を担当する。 
・今後の出資⾦関係について 
Ø 現状の問題点と今後の指針の説明を洛会計事務所から受ける場を設ける。 
・ECサイト構築について、中央会に合致する補助⾦が無いか確認したところ、推奨され 
る団体向けの補助⾦（100万円・補助率 3/4）が複数存在する。 
Ø 中央会と相談の上で当組合に適した補助⾦申請の検討を⾏う。 



 
３、情報広報部・共同購買事業 ⽊南理事 

【報告・予定】 
・特になし 

 
４、会計 藤⽥常務理事 
   【報告・予定】  

・専務理事からの報告のとおり 
 
５、建築国保 中井副理事⻑ 

【報告・予定】 
・５⽉２０⽇  四役会議 
・５⽉２５⽇  理事会 
・6 ⽉下旬   四役会議、理事会予定。 
・今年度の健康診断の⽇程・場所について検討中 

⽇程は、コロナ渦中のため柔軟に対応していく。 
場所は、京都⼯場保健会と太⼦道診療所に打診予定。 

Ø 受診率を上げることが急務であるので、⽀部独⾃のオプションを充実させ、受診率
UPにつなげたい。その為に、国保事業費から⽀出を認めて頂きたい。  
 

＜審議の結果> 
上記を 出席理事９⼈中、議⻑を除く８⼈の賛成で承認した。  

 
・メタボ 特定医療検診後の保健指導等を⾏ないたい。継続して審議して頂きたい。 
Ø 国保各⽀部に取り組み事例を照会する。 
・国保組合会は 7⽉ 25 ⽇（⽇）：ガレリア⻲岡にて開催予定 
 

6、技能⼠会・技能研修事業 関理事 
【報告・予定】 

・5 ⽉ 14 ⽇（⾦）  グループ LINE にて役員会を⾏う。 
・6 ⽉   4 ⽇（⾦）  役員会予定 
・技能⼠会の通常総会は中⽌とし、6 ⽉ 25 ⽇（⾦）に役員にて「議決権⾏使書」での 

採決とします。 
 
【審議事項】 
・組合事務所で技能⼠会の Zoomを契約していただきたいと思います。 
今後、会議、講習会、総会、その他、使⽤する機会が増えると思われますので、審 
議のほどよろしくお願い致します。 

Ø 暫時、組合のアカウントを利⽤し試⽤する。技能⼠会で会員のメールアドレス登録を
呼びかけ、アドレスを整理する作業を⾏う。 



  
７、表具事業 味元理事 

【報告・予定】 
・受注状況について 
Ø 伊串様の⼭⽔図屏⾵は 5/15 に納品完了しました。全て納品完了 
Ø 相談中のものは、コロナの影響で中断している。緊急事態宣⾔解除後に再度商談を開
始したい。 

 
８、販路拡⼤事業 宮岸理事 
   【報告・予定】 

・特になし 
 

９、連合会 ⽥中理事⻑ 
   【報告・予定】 

・5 ⽉ 17⽇（⽉）連合会理事会：中村、藤岡、⽥中善茂、⽥中浩 
・5 ⽉ 25 ⽇（⽕）連合会総会 ：中村、藤岡、⽥中善茂、⽥中浩 
・本年度は、後継者育成事業は中⽌（補助⾦が不採択） 
・京表具展（東京）についても、京都府からの補助⾦は不採択となった。 
Ø 今後、従来どおりの内容では補助⾦交付は難しいのが現状である。 

 
１０、表美展事業 福本理事 

【報告・予定】 
・表美展の補助⾦申請の有効枠の内容の確認をお願いします。前年度と同じで良いの 
か、web上の展⽰会にも適応されるのか？ 

Ø 表美展の開催時期を２・３⽉にスライドさせるように、産業会館ホール事務局に相
談する。理事⻑が担当し、確認する。 

Ø 表美展委員会は緊急事態宣⾔解除（6 ⽉ 20⽇）以降で調整、２・３⽉に延期の場合
はそれに応じて対応する。初回は⼤きな会議室にて開催、その後オンラインによる
表美展委員会も検討。 

 
１１、刷⽑供養、福利厚⽣事業 ⽊下理事 
  【報告・予定】 

・刷⽑供養会の開催について  
Ø 昨年同様に組合員のみで執り⾏う。 
Ø 但し、南禅寺さんの意向を聞く。ご挨拶に伺う：理事⻑、⽊下 

 
＜審議の結果> 
上記を 出席理事１０⼈中、議⻑を除く９⼈の賛成で承認した。  

                           
１２、⻘年会  



  【報告・予定】 
・総会資料：6/10発送 
・書⾯決議：6/21〆切 
・6/24開封 
・会費は、7⽉から 12 ⽉の 6ヶ⽉間を全額免除。 
Ø 今後、会費の⽀払い⽅法を年額⼀括払いにし、主たる⻘年会⼝座に直接振込む 

ように変更することを提案。⻘年会で必要な決議を待つ。 
Ø ６⽉からの新会計システムに対応が可能 

 
１３、その他 
  【報告・予定】 

・技能⼠会の会費は、半額減免。⽀払⽅法は従来どおり⼀括払い。 
・⼤⼒糊の運送⽅法変更に伴う、運賃について再度調整が必要。 
Ø 理事⻑から⼤⼒に連絡し、こちらの意向を再度明確に伝え、履⾏を促す。 

 
 
次回、7⽉定例理事会は 7⽉ 6 ⽇（⽕）午後 6 時からのオンラインで開催予定 

  
 

議⻑は、以上をもって議案の審議を終了した旨を告げ、閉会を宣す。 本理事会の 
議事の審議要領及びその結果を明確ならしめるため、本議事録を作成し、議⻑並び 
に出席理事は、次に記名押印す。   

 
議     ⻑  ⽥中  善茂            出席理事  中井 伸年 
 

  出席理事  ⽥中  浩        出席理事  藤⽥ 幸⽣ 
 

    出席理事  ⽊南 拓也     出席理事  関  修法     
 

 出席理事  味元 謙児     出席理事  福本 貴志  
 
 出席理事  ⽊下 泰喜     出席理事  宮岸 篤史 

 
     出席監事  中島 實      出席監事  ⼩川 晶史 

 
                         (議事録作成理事)  ⽥中 浩 
 
 


